

子ども倫理塾

5(ファイブ)アクト

- ① あいさつは 明るくハッキリ自分から
- ② 返事は はい、と元気に
- ③ 手伝いは 先にのびさず、実行
- ④ 背筋を のびしてまっすぐに 正しい姿勢から
- ⑤ 物は 友達 大事な仲間 感謝をこめてあてまつ



朝比奈委員長を中心に頑張っています。(今井園代)

九月二十一日(日)午前七時半から八時半まで、
 ゆうわ会館にて行われた。(子ども七名大人十一名)
 近頃、家庭の手作りの食事が変わってきている
 中、子どもと一緒に作り、「食」の大切さを知って
 もらいたいと思い、今年度は「食育」をテーマに
 して子ども倫理塾を行うことにしました。
 今回は、おはぎをつくり、おはぎにまつわるお
 彼岸の話し。春と秋の彼岸(夜と昼の時間が同じ)
 春彼岸 ぼたもち(ぼたんの花の咲く頃)
 秋彼岸 おはぎ(萩の花の咲く頃)
 子ども達はみんな楽しそうに作って、美味しそう
 に食べていました。次回は「マック」に負けない
 月見バーガーを作ります。今から楽しみですよ。

「まなびピア2008」 朝比奈京子
 十月十二日(日)福島県郡山市の「ビッグパレ
 トふくしま」で行われました「まなびピア2008」。
 文部科学省主催の全国生涯活動フェスティバルで
 す。倫理研究所は青年倫理塾の活動を紹介するた
 め、「青少年ソーラン隊」を結成。息子の聖海も隊
 に参加し、特設ライブステージで観客の皆様によ
 うな挨拶を披露してきました。
 力強い音楽と踊りにたくさんの方が足を止め、
 拍手を送って下さいました。

あつたつた運動会

スポーツの秋です。九月末から
 十月は保育園、幼稚園、小中
 学校で運動会が開催され、「
 つ子」達が、日頃の練習の成
 果を競い合い、支えあい、力い
 っぱい輝いた。
 高学年の組体操には、会場から
 拍手が沸きあがり、アンコール
 の声が飛びかい、更なる演技に
 も拍手喝采と、ホットなひとと
 きだった。



家庭倫理の会「憲章」

家庭倫理の会は、実行によって直ちに正しさが証明できる生活法則である純粋倫理を基底に、和やかな家庭づくりを推進し、共尊共生の精神に則った生き方をめざす人々の輪を広げて、地域社会の発展と、美しく平和な世界づくりに貢献することを目的とした団体です。

家庭倫理の会「活動指針」

- 一、純粋倫理の学習と実践の場を提供し、「明朗」「愛和」「喜働」の実践者を育成します。
- 二、祖先を敬い、父母の恩愛に感謝し、深く家族を愛する家庭人を育てます。
- 三、地域の人々や団体と協力し、地域をよくするための活動をとおして、地域社会の教育力の向上と発展に努めます。
- 四、日本の歴史と文化を尊び、日本人としての誇りをもって、アジア、ひいては世界の平和と発展に寄与します。
- 五、自然を畏敬・親愛し、「地球人」たる自覚を深め、環境の保全と美化に貢献します。

《会員心得》

- 一、喜んで働き、朗らかに生活します。
 - 二、家族を慈しみ、和やかな家庭を築きます。
 - 三、人を愛して争わず、互いの幸福を願います。
- 【編集後記】会員大会では、大勢参加しましたが、皆さんの時間厳守には、改めて驚きました。江上